

Editorial



Ing. Pablo Vanegas Ph.D
VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO ESPOCH

ELa creación, acrecentamiento y difusión del conocimiento, son obligación absoluta del profesor universitario. Si bien, este conocimiento contribuye con la solución de problemas de la sociedad, también, su incidencia es sustancial para una formación profesional, en base a conocimiento actualizado y contextualizado. Esta última condición, se convierte en vital para la formación en el área de la salud.

La Facultad de Salud Pública de la Escuela Superior Politécnica de Chimborazo, promueve y estimula una educación rigurosa e integral en el área de la salud, condición apuntalada por la difusión de avances científicos y tecnológicos a través de la revista “La Ciencia al Servicio de la Salud y la Nutrición - CSSN”. Esta revista, es un registro oficial de ciencia y hace esfuerzos importantes por su amplia difusión. CSSN publica artículos originales, revisiones bibliográficas, metaanálisis, casos clínicos, ensayos clínicos, cartas al editor. Estos artículos pueden ser escritos en idioma español o inglés, y abordan varias especialidades del área de la salud y la nutrición.

Investigadores de nuestra y de otras instituciones, publican resultados de su

investigación en la revista CSSN, luego de pasar por un proceso de revisión y aceptación por parte de expertos en el área. Los artículos originales, dirigidos a especialistas, permiten contrastar lo publicado, con otros resultados de investigación, lo que a su vez propicia el debate y la validación externa. La revista tiene como uno de sus objetivos, ser la voz amplificada de una comunidad científica que tiene un compromiso permanente en el desarrollo de la ciencia y la tecnología.

En esta edición regular, se reportan resultados de investigación sobre el tratamiento de la fibrilación auricular, así como estudios sobre el hipotiroidismo gestacional, la tromboembolia pulmonar, la biopsia de próstata, la epiglotis en edades pediátricas, y los adenomas hipofisarios productores de prolactina. También se incluyen trabajos relacionados con el manejo de la infección del tracto urinario en niños, sobre nuevas evidencias de la hiperémesis gravídica, sobre la fagoterapia, y sobre el uso de la aspirina. Finalmente, aspectos relacionados con la alimentación, se abordan en tres artículos que estudian: la calidad química y microbiológica del agua en Pelileo, la cirugía metabólica en la adolescencia y el estado nutricional en embarazadas.